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INTCI7 19 / 2022 28/02/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  7 ^ - Aurora - Vanchiglia
- Sassi - Madonna del Pilone 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
DERI Gian Luca, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALESSI Patrizia Maria D'APICE Ferdinando MARTINO Francesco

AUSILIO Ernesto DE COLL' Francesca NINNI Sol

BRASCHI Massimo GASPARRI Chiara RAZZETTI Sara

CABBIA Maurizia Stefania GIOVANNINI Domenico RODIA Daniela

CAMMARATA Giuseppe INI' Marta Sara SABATINO Silvio

CARIA Francesco LA VAILLE Luca ZINDATO Maria

CASACCI Massimiliano LAURIA Francesco Paolo

CRISPO Michele LUVISON Romano

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
GIANOTTO Maria Claudia - MOISO Daniele

Con la partecipazione del Segretario CATTELINO Emma. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: EMERGENZA ABITATIVA.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

CONSIDERATO CHE
Da ormai diverse settimane giungono continue segnalazioni relative ad occupazioni di alloggi ATC
da parte di persone non assegnatarie degli alloggi stessi.
E' il caso, per esempio, dei complessi di corso Racconigi, via Ghedini, corso Lecce, via Aosta

TENUTO CONTO CHE
Da sempre le maggiori criticità si presentano nella fase in cui gli alloggi di risulta devono essere
adeguati per la successiva riassegnazione ad altre famiglie.
Nonostante il programma della maggioranza preveda, tra i suoi punti, di "accelerare le procedure di
assegnazione degli alloggi ATC".

INTERPELLA

Il Sindaco per sapere:

1.  quali  sono le azioni che il  Sindaco vuole intraprendere per velocizzare le assegnazioni degli
alloggi ATC;
2. quali sono allo stato di fatto le unità abitative da assegnare sul territorio della Circoscrizione 7 e
gli eventuali lavori di ristrutturazione per gli edifici in cattivo stato di conservazione;
3. quante famiglie sono in attesa di assegnazione di un alloggio;
4.  quali  azioni  si  intende  mettere  in  campo  per  fronteggiare  questo  fenomeno  in  un'ottica
preventiva,  anzichè repressiva,  garantendo quindi il  diritto all'alloggio a tutti  quanti  ne hanno i
requisiti,  ma  non  riescono  ad  accedervi  per  via  dell'attuale  entità  dell'offerta  di  patrimonio
residenziale pubblico.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

Procede alla votazione nei modi di legge.

Il Presidente dichiara  APPROVATA tale proposta di  INTERPELLANZA AL SINDACO con il
seguente risultato: 

Dichiarano di non partecipare al voto i/le Consiglieri/e: ALESSI, GIOVANNINI, RODIA

Presenti: 20

Votanti: 18

Astenuti: 2
CARIA, DE COLL'
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Voti favorevoli: 18
AUSILIO,  BRASCHI,  CABBIA,  CAMMARATA,  CASACCI,  CRISPO,  D’APICE,  DERI,
GASPARRI,  INI’,  LA  VAILLE,  LAURIA,  LUVISON,  MARTINO,  NINNI,  RAZZETTI,
SABATINO, ZINDATO
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Gian Luca Deri

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Emma Cattelino
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